



学校だより

<http://fussa-3e.hs.fussa.school/>



令和6年8月28日

福生市立福生第三小学校

校長：浅倉 宏之

住所：福生市牛浜162

2学期を迎えるにあたり

校長 浅倉 宏之

長い夏休みが終わり、元気な子供たちの声が学校に戻ってきます。1学期の終業式に子供たちにも話しましたが、元気に2学期登校するのが一番大事な宿題でした。三小の皆がそろって元気に2学期を迎えられることを心から感謝いたします。

毎年思うことですが、40日近くも会っていないと、再会した時の子供たちの成長には本当に驚かされます。この夏に体験したこと、出会ったことなど、全てが子供たちの血となり肉となり、成長を促してくれたことと思います。

今年の夏も本当に暑い夏でした。残暑も厳しいようでまだまだ気が抜けません。夏季水泳教室も、そのほとんどが暑さのために中止となってしまいました。私が子供の頃は寒くて中止はありましたが、暑くて中止された記憶はありません。三小では、このままでは夏季水泳教室が一度も開けないのではと、プールサイドに簡易屋根と、足元に常に水を流しておけるよう穴をあけたホースを設置して、ゴム床の温度が上がらないようにしましたが、文字通りの焼け石に水状態で、思ったほど効果は上がりませんでした。ただ、それによって何回かは実施できたのが、わずかな救いです。



2学期は運動会が子供たちにとって、最大の目標となる行事です。三小の子供たちは素直に全力で頑張る子供たちですので、大いに期待しております。保護者の皆さまも10月26日の当日をぜひお楽しみください。

昨年も書きましたが、9月1日は「防災の日」です。今年は九州で大きな地震もあり、「南海トラフ巨大地震」の前兆かと日本中に緊張が走りました。南海トラフ地震臨時情報は解除されましたが、安心していいわけではありません。日頃からの備えを見直し、改めて災害に対する準備を学校でも指導していきます。9月4日の引き取り訓練もどうぞよろしくお願いいたします。

それでは2学期も、保護者の皆様には教育活動への御理解、御支援、御協力をお願いすることが出てくるかもしれませんが、どうぞよろしくお願いいたします。